

## **Hommage de Minerve**

### **au Contrôleur général des armées Jean-Claude ROQUEPLO**

Le Contrôleur général des armées Roqueplo a été président de Minerve de 1997 à 1999, puis de 2009 à 2010.

S'il en était besoin, cette double présidence prouverait son attachement à l'Enseignement militaire supérieur scientifique et technique (EMSST) et à Minerve, l'association qui le soutient depuis de nombreuses années. Issu lui-même de ses rangs, le Contrôleur général des armées Roqueplo a toujours cru à la nécessité pour les officiers d'acquérir et développer des compétences en plus de leur cœur de métier opérationnel afin de permettre au Ministère de la Défense, puis des Armées, de remplir toutes ses missions régaliennes et de s'administrer et se moderniser.

Convaincu de l'intérêt de l'association, il a œuvré pour qu'elle évolue pour ajouter à sa fonction d'amicale la mission de soutien aux stagiaires en formation à l'EMSST, s'adaptant au raccourcissement des scolarités. Parfaitement au fait des besoins RH du Ministère, il a également insisté pour que Minerve agisse en mettant en avant l'enseignement militaire supérieur, notamment scientifique et technique. Pour cela il n'a pas hésité à prendre à nouveau la présidence en 2009 afin de relancer l'action de l'association et lui permettre de se réorienter vers un fonctionnement qui est celui d'aujourd'hui.

Depuis et jusqu'à sa fin, il s'est toujours tenu informé des avancées et des résultats obtenus par l'association, n'hésitant pas, à l'occasion, à donner ses recommandations et à apporter son soutien aux initiatives prises en s'impliquant personnellement.

Reconnaissant la remarquable qualité de son engagement, Minerve a fait de lui un président d'honneur en 2010

À l'heure de sa disparition, Minerve ressent une grande tristesse et un grand vide. Sa présence amicale, son intelligence de situation et sa bonne humeur nous manquent déjà.